

# 50 JAHRE Verbandsgemeinde **Alzey-Land**

## Kurzvorstellung unserer Ortsgemeinden (8)

### Eppelsheim – Effenkranzgemeinde im Urrhein



**Einwohner:** 1972: 932  
2022: 1.239

**Fläche:** 5,57 km<sup>2</sup>

**Ortsbürger-  
meisterin:** Ute Klenk-Kaufmann

[www.eppelsheim.de](http://www.eppelsheim.de)

Herzförmig umschließt schützend der aus dem Mittelalter stammende Effenkranz den historischen Ortskern. Dieser idyllische Fußweg mitten im Dorf bietet zu jeder Jahreszeit ein Erlebnis für Jung und Alt. Zahlreiche schmucke Bruchsteinhäuser und Hofreiten zieren die ländlich geprägte Effenkranzgemeinde. Mit Bäckerei und Metzgerei, Weingut, Friseur, Blumenladen, Sporthallengaststätte und dem Scheunencafé wird für das Wohl aller gesorgt. Unsere KiTa am Effenkranz betreut 50 Kinder. Zehn rührige Ortsvereine bieten kulturelle und sportliche Aktivitäten. Die direkte Verkehrsanbindung mit Bahn und Autobahn an die Metropolregionen Rhein-Main /Rhein-Neckar steigert die gute Wohnqualität vor Ort.



Übrigens ist der älteste Eppelsheimer ein Rheinelefant, Dinotherium Giganteum, ein fossiler Fund ca. 10 Millionen Jahre alt aus der Zeit als der Urrhein noch durch die Eppelsheimer Gemarkung verlief. Vieles Interessantes ist im Dinotherium Museum am Rathaus zu erfahren.

*In dieser Rubrik veröffentlicht die Verbandsgemeinde Alzey-Land Wissens-  
wertes zum Jubiläum.*

*Text: R.J.,U.K.-K./Foto: VG Archiv*